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Außerordentliche
Mitgliederversammlung
am: 24. April 2023

im:  online über Microsoft Teams

um: 18.30 Uhr

Protokoll
Tagesordnung

  1. Begrüßung
  2. Antrag

1. Begrüßung

Der zweite Vorsitzende, Jannis Eberhard, eröffnete die Sitzung um 18:30 Uhr.

Es war die erste Online-Sitzung von Fibra und wahrscheinlich auch die erste
außerordentliche Sitzung.

Hier zu den Formalien laut Vereins-Satzung: §9, Absatz 3:

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig, wenn mindestens ein Fünftel aller
ordentlichen Mitglieder anwesend sind.

Aktuell haben wir 36 Mitglieder bei FIBRA > 1/5 davon sind 7 Personen.
9 Mitglieder waren anwesend, somit haben wir Richtlinien der Satzung eingehalten.

Anwesende Mitglieder: 9

Dr. Götz Trabert Jannis Eberhard
Simone da Costa Trabert Leon da Costa Trabert
Christa Erbe Dieter Erbe
Luise Bonert Walter Bonert
Frank Eberhard

Entschuldigt waren: 6

Doris Mackert Klaus Mackert
Katja Eberle Elisabeth Ermel
Marcelo Eberhard Elza Melo
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2. Antrag

Unsere Projektleiterin Simone da Costa Trabert hat den Antrag zum Bau bzw.
Installation einer Photovoltaikanlage am Projektstandort in Sertânia eingereicht.

Die Organisation „Lar Fraterno Vovó Cavendish“ die wir seit dem Jahr 2015
unterstützen, möchte die Stromkosten durch die Errichtung einer Photovoltaikanlage
senken.

Neben dem Allgemeinstrom für Beleuchtung, Kochen, Computerraum etc. sollen
nun auch gespendete Klimaanlagen installiert werden.

Die Klimaanlagen sind hauptsächlich für die medizinischen Räume gedacht und
verbrauchen mehr Strom als die bisherigen Geräte.

Vergangene Woche wurden über 200 Personen von Ärzten ehrenamtlich behandelt,
jedoch nicht in der von uns gespendeten Krankenstation, sondern in anderen
Räumen, weil es dort zu heiß war.

Die Investition wäre sehr sinnvoll und daher ratsam.

Anlagengröße: ca. 10 kWp (kann aber bei Bedarf noch erweitert werden)

Kosten: ca. 6.200€ > um Preissteigerungen etc. vorzubeugen haben wir den Betrag
auf 6.500€ angepasst

Garantie gibt es sowohl auf die Photovoltaikmodule (25 Jahre), die Unterkonstruktion
(12 Jahre), als auch die Wechselrichter (10 Jahre).

Abstimmung:

Anwesende Mitglieder: 9 JA-Stimmen

Verhinderte Mitglieder: 6 JA-Stimmen (durch Stimmweitergabe, bzw. vorheriger
Befürwortung des Projektantrages)

Somit ist das Projekt Photovoltaikanlage beschlossen, die Überweisung erfolgt
kurzfristig.

Sobald das Projekt abgeschlossen ist, wird es einen Bericht dazu geben und ebenso
auch Bilder.

Versammlungsende: 19:00 Uhr

Der stellvertretende Schriftführer

Jannis Eberhard


